## Einblicke in den 3D-Druck

«Kennst du den 3D-Druck?» Die Antwort suchten Mitglieder des Allschwiler Kunst-Vereins (AKV) in der Hochschule für Gestaltung und Kunst in Basel und wurden durch Lutz Gebhardt, Leiter und Dozent, äusserst kompetent über dieses Gebiet informiert. In kurzen Teilen Theorie und anschaulichen Beispielen aus der breiten Möglichkeit dieser Technik der Gestaltung erfuhren die Besucherinnen und Besucher einiges über die Anwendungen, vom filigranen Figürchen

Ja, was eine Frage auslösen kann!

zum massiven Schulterblatt, vom verschachtelten Ringspiel zum mehrfarbigen Dekorteil, vom verspielten Entdecken bis zum umgesetzten, alltagstauglichen Objekt.

Weit nach der geplanten Zeit musste der AKV die starke Diskussion beenden und manche begaben sich mit einem kleinen Erinnerungsstück auf den Heimweg. Der nächste Anlass führt den AKV zu antiken Uhren. Mehr zum Verein gibt es unter www. allschwiler-kunstverein.ch.

Jean-Jacques Winter,

Allschwiler Kunst-Verein



Der Kunst-Verein liess sich an der Hochschule für Gestaltung und Kunst informieren. Foto Jean-Jacques Winter